

As Silver city of the Netherlands there is a long tradition of silver in Schoonhoven. One of these traditions is the [National Silver Day in Schoonhoven](#), which will be held for the 37th time this year. This day, on Whit monday (May 29) draws around 20.000 people come to Schoonhoven to see exhibitions, demonstrations, shows and many stalls selling contemporary and antique silver, jewelry, precious stones, tools, books and many other items that are related to our profession. It is just one big silver market!

Als Silberstadt der Niederlande hat Silber in Schoonhoven eine lange Tradition. Eine dieser Traditionen ist der [Nationale Silbertag in Schoonhoven](#), der dieses Jahr zum 37. Mal stattfindet. An diesem Tag, Pfingstmontag (29. Mai), kommen rund 20.000 Menschen nach Schoonhoven, um Ausstellungen, Vorführungen, Shows und viele Stände mit zeitgenössischem und antikem Silber, Schmuck, Edelsteinen, Werkzeugen, Büchern und vielen anderen Sachen die mit unserem Beruf zu tun haben, zu sehen. Es ist nur ein großer Silbermarkt!

This year practicing silversmiths are invited to be part of one of the biggest (if not the biggest) events on Silver in Europe.

Dieses Jahr sind praktizierende Silberschmiede eingeladen, um an einem der größten (wenn nicht sogar größten) Silber-Events in Europa teilzunehmen.

[Paul de Vries' workshop](#) is right in the center of this event, and he wants to organise a contemporary silver fair within the event. Pavilion tents for displaying and selling objects can be placed in the centre Square. Each Pavilion tent is 4 x 4 meters, and has two closed and two open sides. They will be placed with corners connected to give the best presentation. Each tent is supplied with two tables. If you want to join in, you only have to bring your silverware or jewellery, and to take care of your insurance. The costs of a pavilion tent are not yet set and depend on sponsorship and number of participants.

Der [Werkstatt von Paul de Vries](#) steht im Mittelpunkt dieser Veranstaltung und er möchte eine zeitgenössische 'Silbermesse' im Rahmen der Veranstaltung organisieren. Auf dem zentralen Platz können Pavillonzelte zum Ausstellen und Verkaufen von Gegenständen aufgestellt werden. Jedes Pavillonzelt ist 4 x 4 Meter groß und hat zwei geschlossene und zwei offene Seiten. Um die beste Präsentation zu erzielen, werden diese mit verbundenen Ecken platziert. Jedes Zelt wird mit zwei Tischen geliefert. Die Kosten betragen € 250 pro Pavillonzelt, Zelte können jedoch geteilt werden. Wenn du mitmachen willst, müsst du nur ihren Silberobjekten oder Schmuck mitbringen und sich nur um ihre Versicherung kümmern.

Die Kosten für ein Pavillonzelt stehen noch nicht fest und sind abhängig von Sponsoring und Teilnehmerzahl.

Anyone who is interested to take part in this event, please fill in the form and Paul de Vries will get to you. If there is anything else needed or if you have questions, just fill in the form.

Alle, die sich dafür interessieren, füllen das Formular aus und Paul de Vries wird sich bei ihnen melden. Wenn etwas benötigt ist, oder mit Fragen, wird einfach das Formular ausgefüllt.

---

[contact-form-7]

<https://www.silberschmiede-forum.eu/one-to-one-training-with-rauni-higson/>